



**LOU**  *de*  
CASTELLANE

Automne-Hiver **22**  
Fall-Winter **22**

# Nouvelle Collection

---

Vous souhaitez retrouver un véritable Noël féérique où l'on a envie de se détendre au coin du feu avec des paillettes plein les yeux, ou encore le plaisir d'une table de Noël chic et naturelle, bienvenue chez Lou de Castellane.

Pour la saison automne-hiver 2022, la marque de fleurs artificielles et décoration, signe une collection empreinte d'authenticité et de raffinement avec de nombreuses valeurs sûres. Un assortiment de fleurs, vases et accessoires de Noël se révèle autour de nuances blanches, pastel, dorées, aux reflets ambrés apportant ainsi une belle modernité. Une sélection qui navigue entre des matières brutes, évoquant une douceur authentique, la nature et le monde végétal et entre des matières nobles et festives si chères à la marque.

Lou de Castellane propose des fleurs délicates et des végétaux aux accents étincelants. Des tons poudrés viennent se mêler à la douceur des feuillages blancs relevés par le côté chatoyant de toute une gamme de feuilles dorées. On retrouve une qualité de produits qui n'est plus à démontrer.



---

## New Collection

*You want to find a real magical Christmas where you just have to relax by the fire with glitter in your eyes, or the pleasure of a chic and natural Christmas table, welcome to Lou de Castellane.*

*For the fall-winter 2022 season, the brand of artificial flowers and decoration, signs a collection imbued with authenticity and refinement with many sure values. An assortment of flowers, vases and Christmas accessories is revealed around shades of white, pastel, gold, with amber reflections thus bringing a beautiful modernity. A selection that navigates between raw materials, evoking an authentic softness, nature and the plant world and between noble and festive materials so dear to the brand.*

*Lou de Castellane offers delicate flowers and plants with sparkling accents. Powdery tones mingle with the softness of the white greenery enhanced by the shimmering side of a whole range of golden leaves. We find a quality of products that is no longer to be demonstrated.*





*As for containers, Lou de Castellane confirms the return of majestic, natural materials and artisanal expertise. Magnificent mouth-blown glass vases are available in different colors. A whole metal line, adorned with white and gold, is completely polished and shaped by hand, bringing a real lightness to the whole. The presence of raw materials with a series of sandblasted terracottas from Portugal, which are completely linked to the collection, gives it a lot of authenticity. Finally, the strong point of the selection is in the presence of a range of containers made of shells and mother-of-pearl (unprotected), totally natural, of rare elegance.*

*As for Christmas accessories, Lou de Castellane, as always, offers a wonderful range of Christmas baubles and suspensions, where the white, gold and amber mixture is once again perfectly successful. These exceptional decorative objects, mouth blown and mostly designed by the brand, bring a real signature and touch of sophistication to this collection. Obviously a whole panoply of tealight holders and tea lights in various tones will also help to create beautiful warm atmospheres.*

*Lou de Castellane signs here, a high quality autumn winter collection where elegance and the magic of Christmas remain the key words!*

Du côté des contenants Lou de Castellane confirme le retour des matériaux majestueux, naturels et de savoir-faire artisanaux. De magnifiques vases en verre soufflés à la bouche sont toujours au rendez-vous, dans différents coloris. Toute une ligne en métal, ornée de blanc et d'or, est complètement polie et façonnées à la main apportant une réelle légèreté à l'ensemble. La présence des matières brutes avec une série de terres-cuite sablées du Portugal, qui se lient complètement à la collection lui apporte beaucoup d'authenticité. Enfin, le point fort de la sélection est dans la présence d'une gamme de contenant en coquillages et nacre (non protégés) totalement naturels, d'une rare élégance.

Pour ce qui est des accessoires de Noël, Lou de Castellane est au rendez-vous. Comme toujours un merveilleux éventail de boules et de suspensions de Noël est proposé, où le mélange blanc, or et ambré est une fois de plus parfaitement réussi. Ces objets de décoration d'exception, soufflés bouche et pour la plupart dessinés par la marque, apportent une réelle signature et touche de sophistication à cette collection. Evidemment toute une panoplie de photophores et lumignons aux tons variés aideront à créer, eux aussi, de belles ambiances chaleureuses.

Lou de Castellane signe ici, une collection automne hiver d'une grande qualité ou l'élégance et la féerie de Noël restent les maîtres mots !

---

























































**CADES DESIGN**

**SIEGE ET SHOWROOM NORD**

4 RUE DU GRAND RUAGE, 59493  
VILLENEUVE-D'ASCQ  
FRANCE

**SHOWROOM SUD**

530 ROUTE DE SAINT HILAIRE  
30360 VEZENOBRES  
FRANCE

**LOU**<sub>de</sub>  
CASTELLANE

**FRANCE-BENELUX**

TEL : +33(0)3 20 76 24 60  
contact@cadesdesign.com

**OTHER COUNTRIES**

TEL : +33(0)3 20 76 24 51  
crohel@amadeus-online.net

[WWW.LOUDECASSELLANE.FR](http://WWW.LOUDECASSELLANE.FR)



@loudecastellane.fleurs



@loudecastellane